

# MCP - Los Embajadores de MINDSTORMS

*Probablemente conozcas el programa LEGO® Ambassador - conocerás al menos uno de los actuales Embajadores de forma directa o indirecta. ¿Pero sabes lo que significa MCP?*

*Texto por Jetro*

El programa MINDSTORMS Community Partners se diseñó de manera muy similar al programa de Embajadores, pero en vez de enfocarlo a la comunidad de fans de LEGO entera, está específicamente dirigido a MINDSTORMS. Hay una buena razón para esa 'limitación'. LEGO® MINDSTORMS (LMS) es, sin duda, el producto más 'diferente' de LEGO en la actualidad y tiene una comunidad de fans muy específica. Además, LMS no solo es un producto empleado por niños y adultos, sino que también se emplea como material didáctico en muchos centros de enseñanza (primaria, secundaria, universidades, etc.). Añade a ello el hecho que LMS tiene que ver con electrónica y software bastante avanzado y comprenderás porqué tiene sentido tener un programa específicamente diseñado para las necesidades de la comunidad LMS.

Al igual que el programa LEGO Ambassadors, el MCP consiste en AFOLs apasionados del producto y a los que les encanta compartir esa pasión con la comunidad LEGO mundial y el público en general.

Tienen la misión de trabajar conjuntamente con The LEGO Group (TLG) en el desarrollo de la comunidad MINDSTORMS. No hay límite de tiempo de permanencia - algunos de los miembros están en el grupo desde los inicios - pero de vez en cuando se añaden nuevos miembros y otros lo dejan, debido a diferentes circunstancias.

Los miembros del MCP son seleccionados por TLG después de un proceso de solicitud que se anuncia periódicamente en los foros de MINDSTORMS más relevantes. Los criterios de selección son muchos, pero algunos de los factores importantes que TLG considera son el hecho de que la composición del grupo sea tan culturalmente diversa y global como sea posible. La edad de los actuales miembros del MCP varía de menor de 18 hasta entrada los 60 (la edad media de de 30+) y hay tanto hombres como mujeres. Hay un total de 50 miembros del MCP. De esta manera el grupo representa una selección variada representativa de la comunidad MINDSTORMS.

Por supuesto se espera de los MCP que contribuyan activamente a la comunidad MINDSTORMS y lo hacen de muy diversas maneras - participando en las diferentes comunidades en Internet, en eventos de Grupos de Usuarios de LEGO (LUGs), ayudando a equipos y en las competiciones de la FLL, desarrollando y probando software y hardware, publicando contenido relacionado con LMS etc. etc.

Los MCP también se comunican con TLG en foro 'interno' especial al que reciben acceso después de firmar un contrato de confidencialidad... lo que significa que eso es todo lo que os puedo contar acerca del programa. Además hay reuniones especiales de los MCP en algunos de los grandes eventos para que los miembros de la comunidad puedan verse cara a cara con los representantes de LEGO.

Los beneficios de este programa son muchos. Para TLG significa una comunicación directa con la comunidad e información directa de sus clientes finales. Para los MCP significa poder comentar sus ideas y preocupaciones directamente con TLG y ver y a veces incluso probar nuevo hardware y programas antes de que se lancen al mercado. También significa que cuando esos nuevos productos aparecen en el mercado, ellos pueden publicitarlos y aportar conocimientos prácticos de primera mano. De este modo, hacen lo mismo para MINDSTORMS que los Embajadores para la comunidad de fans de LEGO en general.

- Ayudar a extender y mejorar las conexiones entre la comunidad MINDSTORMS mundial y TLG
- Colaborar activamente con empleados de LEGO, LUGs y equipos de la FLL
- Publicar información, ayuda y otros tipos de soporte en sus LUGs favoritos, ya sea en Internet o de otra manera
- Ayudar a TLG a mantenerse al tanto de las actividades que tienen lugar en la comunidad MINDSTORMS
- Ayudar a dar una voz tanto a LUGs como a usuarios individuales hacia TLG.

Para conocer mejor los MCP me gustaría presentaros algunos de ellos para que conozcáis algo más sobre quienes son y qué hacen.